

**Première victoire:**

**UNE INFIRMIÈRE NOMMÉE AU COLLÈGE**

Suite à la mobilisation des enseignants syndiqués FO, CGT, non syndiqués ,l'association des parents d'élèves l'APECYM avec l'appui de la section FO de l'établissement une motion avec une demande d'audience auprès des services de la DSDEN a été rédigée . Depuis le 3 janvier, le collège n'a pas d'infirmière dans un établissement de 930 élèves. Pendant deux mois à la rentrée de septembre, nous étions dans la même situation.

La DSDEN a enfin répondu à notre revendication et a nommé une infirmière à partir du 30 janvier.**C'est une première victoire!**

Notre mobilisation a payé mais nous poursuivons le combat afin d'obtenir une infirmière à temps complet.

Par ailleurs, nous avons également obtenu un rappel de l'indemnité compensatoire de la CSG pour les AESH qui nous ont confié leur dossier.

Nous informons , l'ensemble des AESH d'engager les démarches auprès de leur service gestionnaire pour obtenir cette compensation qui est rétroactive depuis 2018.

La mobilisation pour le **retrait du projet de réforme des retraites** doit se poursuivre. Nous étions plus de deux millions dans la rue le 19 Octobre, **soyons plus nombreux le mardi 31 janvier**. Une rencontre inter-degré a eu lieu jeudi dernier afin de fédérer les actions entre le premier et le second degré à Allauch. Il a été décidé de se retrouver devant le portail du collège afin de faire du covoiturage et aller à la manifestation ensemble au Vieux port. Des banderoles seront réalisées par les collègues lundi à la pause déjeuner en salle des profs.

L'union fait la force. Nous appelons tous les personnels à nous rejoindre mardi devant le collège avec les PE des écoles d'Allauch et les collègues du lycée.

**Rendez-vous mardi 31 janvier (heure à définir)**

**devant le collège Yves Montand avec les professeurs des écoles d'Allauch !**

**Soyons nombreux!**

Allauch, le 27 janvier 2023.